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Protokoll der Generalversammlung  des Club Birman Suisse vom 25.03.2018  im Restaurant Casa 

Listrig, Emmenbrücke 

 

1.Begrüssung und Präsenzliste 

Die Präsidentin K. Berger eröffnet e ordentliche Generalversammlung um 11.20h. 

Anwesend sind:       Entschuldigt sind: 

      

Katrin Berger, Thunstetten     Nicole Müller, Muri  

        Pia Schweizer, Schwarzenburg 

Max Berger, Thunstetten     Franz Wildhaber, Schwarzenburg

        

Maurizio Bellanca, Cugnasco     Enrica Charbonnier  

  

Mireille  Correvon, Yverdon    Marie-France Parrat 

George Correvon, Yverdon     Monika Mühlheim, Schwadernau 

Andrea Vollenweider, Emmen      

Werni Vollenweider, Emmen     

Stefanie Burkard, Waltenschwil  

Thomas Burkard, Waltenschwil     Eva Dressel, Freiburg i.B. 

Jean-Claude Eberhart, Herdern 

Sabine Christen, Küssnacht 

Bei 11 anwesenden Mitgliedern  liegt das absolute Mehr bei 6 Stimmen.  

Stimmenzählerin ist Andrea Vollenweider. Max Berger wird die Übersetzung ins französische 

gewährleisten. 

 

2. Die Traktandenliste wird einstimmig genehmigt. 
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3.Genehmigung des Protokolls der GV 2017 

Das Protokoll der GV 2017 war gemeinsam mit der Einladung zur GV 2018 verschickt worden. Die 

Anwesenden hatten Zeit, es zu lesen. Es wird einstimmig und kommentarlos genehmigt. 

 

4.Jahresbericht der Präsidentin 

Der Jahresbericht der Präsidentin wird von Kati Berger vorgetragen.  

„Die HP und das Datenmanagement funktionieren gut. Einige Beiträge auf der Webseite könnten wir 

noch ergänzen und auch immer wieder aktuelle Themen bringen. Wer hat Lust, Show-Ergebnisse und 

Fotos zu publizieren? 

 

Der Grooming Event im Mai 2017 war erfolgreich und interessant. Wesentliche Arbeitsschritte 

wurden erörtert, nützliche Werkzeuge gezeigt und Pflegeprodukte vorgestellt, Insgesamt konnte 

jeder in dem Kurs Hand anlegen und Erfahrenen sammeln, worauf es beim Waschen und 

insbesondere der Show Vorbereitung ankommt. 

 

Der Ausstellungsstand wurde im vergangenen Jahr nicht eingesetzt, da unsere Mitglieder nicht sehr 

zahlreich an Ausstellungen waren. Noch immer fehlen einige Züchterblätter im Ordner. Besteht 

überhaupt Interesse an dem Ausstellungsstand in dieser Form?“ 

Ergänzungen zum Jahresbericht: 

-es existiert ein Fotorahmen, dessen stick mit schönen Fotos der Katzen unserer Mitglieder gespeist 

werden kann. Bitte schickt solche ansprechenden Fotos und auch eine Zuchtpräsentation an die 

Präsidentin.  

Anschliessend wird der Jahresbericht  einstimmig und kommentarlos genehmigt. 

 

5.Genehmigung der Jahresrechnung und Décharge an den Vorstand 

Jahresbericht des Kassiers Jean-Claude Eberhart 

„der Jahresbericht bezieht sich wegen der Umänderung der Laufzeit des Jahres (neu vom 1.1. bis 

31.12. eines jeden Jahres) auf 9 Monate vom 2017. Er ist nicht ganz repräsentativ in der Aussage. 

Viele der Mitglieder haben schon in den ersten 3 Monaten des Jahres ihren Jahresbeitrag bezahlt, 

das wurde noch ins Jahr 2016 reingebucht. 

Zusätzlich ist für das Jahr 2017 der Jahresbeitrag an die FFH noch nicht abgerechnet worden. Heisst, 

die gesehene Verbuchung des Beitrages bezieht sich auf das Jahr 2016. 
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Der BCS hat dieses Jahr an keiner Veranstaltung teilgenommen. Für den Stand wurden 2016 die 

Plaketten (organisiert von Maurizio Bellanca) gekauft. Die sind noch auf Lager und können bezogen 

werden. 

In Abänderung zum Vorjahr haben sich die Kosten für den Internetauftritt drastisch reduziert. 

Lediglich kam die Jahresgebühr zur Abrechnung. 

Im Mai fand der Grooming Kurs statt. 10 Mitglieder nahmen teil. Die entstandenen Unkosten fielen 

Fr 140.—höher aus als die eingenommenen Teilnehmergebühren. 

Nur im kleinen Mass verringern sich die Ausgaben von Brief- und Portokosten für die Versendung der 

Jahresbeiträge an die Clubmitglieder. Aufgrund der GV von April 2017 wird die Aufforderung zur 

Bezahlung des Jahresbeitrages nur noch per mail versandt. 

Aufgrund der kurzen Abrechnungsperiode und der nicht allen eingerechneten Jahresmitgliedschaften 

entstand eine Defizit von Fr 537.45. dabei ist die nichtgestellte Rechnung der FFH für das Jahr 2017 

noch nicht berücksichtigt. 

Für das Budget wurde die GV, Jahresrechnung Internetauftritt, Rechnungen FFH für die Jahre 2017 

und 2018 plus ein kleiner Anteil Büromaterial berücksichtigt. 

Für die Richtigkeit der gemachten Angaben: 

3.Januar 2018 

Jean-Claude Eberhart, Kassier“ 

Die Rechnung wird einstimmig angenommen, dem Kassier Jean-Claude Eberhart wird herzlich 

gedankt für seine gute Arbeit.   Die Anwesenden erteilen dem  Vorstand Décharge. 

Georges Correvon verliest den Revisorenbericht. Er hat die Rechnung geprüft,  richtig befunden und 

dankt dem Kassier für seine gewissenhafte Arbeit. 

6.Mutationen 2016-2017 

Der Birmaclub besteht aus 18 züchtenden und 14 nicht züchtenden Mitgliedern. Total 32 Mitglieder. 

Neue Mitglieder 2017: 

Eintrittsdatum Name  Vorname Land PLZ Wohnort Züchter 

  Mayer  Nathaly  CH 3185 Überstorf nein  

  Croato  Daniela  CH 5628 Zuchwil  nein 

Austritte 2017 infolge Nichtzahlen des Mitgliederbeitrags 

Jaquerod  

Sauthier 
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Schneeberger 

Soumaille 

Streichung infolge Todes: 

Aase Nissen 

Austritt Ende 2017 

Ballaman Liliane 

 

7. Wahlen 

Maurizio Bellanca tritt zurück von seinem Amt als Vizepräsident. 

Als Ersatz stellt sich Stefanie Burkard zur Verfügung. Sie wird einstimmig zur Vizepräsidentin gewählt. 

Maurizio wird herzlich gedankt für seine gute Arbeit als Vizepräsident 2016 bis 2018. 

Auch er dankt dem Vorstand für die gute Zusammenarbeit und steht weiterhin für Projekte zur 

Verfügung. 

Nicole Müller wird neue Sekretärin des Birmaclubs. Leider ist sie verhindert und wird in Abwesenheit 

einstimmig in ihr neues Amt gewählt. 

Somit besteht der Vorstand aus den folgenden Mitgliedern: 

Präsidentin     Dr med vet Katrin Tschachtler 

Vizepräsidentin     Stefanie Burkard 

Betreuung der Facebook Seite des Clubs Maurizio Bellanca  

Kassierin     Jean-Claude Eberhart 

Sekretärin deutsche Sprache   Nicole Müller 

Beisitzerin     Sabine Christen 

 

Revisor      George Correvon und Ersatz Max Berger 

Der gesamte Vorstand wird einstimmig gewählt und  bestätigt. 

 

8. Das Jahresprogramm  

Am 24.und 25. November 2018 findet in Wohlen AG eine internationale Katzenausstellung statt. 

Organisiert vom Katzenclub Züri Leu. Die Präsidentin des Züri Leu, Manuela Schaffner, hat Stefanie 

Burkard auf Anfrage in bestätigt, dass der Club Birman Suisse eine Rassepräsentation machen darf. Es 
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steht noch nicht fest, ob am Samstag oder am Sonntag. Der Vorstand wird diese Präsentation 

vorbereiten und durchführen. Wir hoffen auf die Anmeldung und Anwesenheit vieler schöner Birmas 

in diversen Farben.  

Stefanie Burkard fragt noch Sponsoren an für die Präsentation.  Royal, Canin, Josera, Trainer. 

Jedem präsentierten Tier kann eine Futterspende, eine Plakette und ein Körbchen aus unserem 

Vorrat überreicht werden. 

Ein geselliger Grillanlass im Garten von Burkards wäre im Spätsommer / Herbst 2018 schön.  

Mögliche Termine wird der Vorstand finden und den Mitgliedern rechtzeitig mitteilen. 

8.Budget 2017/2018:  

Das von Kati und Max Berger ausgearbeitete Budget wird vorgelegt 

Budget Birmaclub 2018.pdf
 

Das Budget 2018/2019 wird einstimmig angenommen. 

9. Der Jahresbeitrag für 2018 wird gleich belassen. CHF 40 für Einzel-, und CHF 60 für 

Doppelmitglieder. 

10. Statutenrevision 

Artikel 18, 19 werden gestrichen. Einstimmig angenommen. 

Welche Sanktionen? Busse nach zwei erfolgten Mahnungen 

Maurizio schlägt vor, als Sanktion die FFH zu benachrichtigen 

Thomas Burkard schlägt den Ausschluss vor aus dem Birmaclub 

11. Events 

Grillanlass s.o. bei Burkards 

Teilnahme an Rassepräsentation Ende November 2018 an Katzenausstellung in Wohlen 

12. Ausstellungsstand 

Es gibt einen Stand und einen aktuellen Ordner mit den Mitgliederdaten. Maurizio hat kleine Schilder 

anfertigen lassen, die sehr hübsch aussehen und an shows zum Verkauf angeboten werden können. 

40 solche Schilder sind neu vorhanden, Einkaufspreis pro Stück war Fr 2.- und Verkauf soll Fr 5.- sein. 

Bitte die Ordner mit Züchterinfos komplettieren. Fotos für Rahmen an Kati Berger senden. 

13.Anträge der Mitglieder 
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Es liegen keine Anträge vor. 

14.Diverses 

Mitglied Gertrud Müller sorgt für Ärger. Offenbar ist sie überfordert mit der Katzenzucht. Es ist häufig 

nicht sauber, riecht schlecht nach Katzenurin im Haus. Die Katzen sind sehr scheu. Beschwerden über 

die Zustände kamen bisher von Kittenkäufern, welche bei Gertrud Müller zuhause waren, und später 

bei anderen Mitgliedern unseres Clubs fündig wurden. 

Sabine Christen protokolliert kurz ihre Eindrücke von den regelmässigen Besuchen( Futter bringen) 

bei G. Müller 

Unser Club fragt sich: sind Fakten für einen Ausschluss vorhanden? 

Es erfolgt eine Meldung und Fotodokumentation an die FFH, den Berner Club. Dort ist Frau Müller A 

Mitglied. 

 

Die Versammlung ist um 12.30h beendet. Wir danken Kati und Max Berger für die Leitung und 

Übersetzung der GV  

Waltenschwil, 13.04.2017 

Stefanie Burkard 

Französische Übersetzung: Max Berger 

Italienische Übersetzung: Maurizio Bellanca 

 

 

 

 

 


